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 ５月２４日（金）、授業公開と進路講演会が行われました。進路講演会では、ライセンスアカデミー

講師の宇佐美正利先生から「進路をどう考えるか～幸せに未来を生きるために～」という演題でお話が

ありました。その後は PTA 総会、学年懇談会と続きました。 

↑ 授業公開の様子 
   

↑ 進路講演会の様子 
   

 早いもので、入学式・始業式からすでに２か月余りが経過しました。４月１９日（金）には開校記念式

典がおこなわれ、校長先生の式辞の後に記念講演がありました。今回は群馬医療福祉大学秘書室長鈴木靖

弘先生に、「学び続けるために～将来に向けて～」という演題でご講演いただきました。「目標→実施→

振り返り」の繰り返し（＝学び続けること）が大事であるとおっしゃっていました。「『スタートボタン

は何回押してもいい』との言葉が印象に残った。」と感想を書いてくれた生徒もいました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
🍅今後の予定🍅  ★夏に備えて体調を整えよう★自分のベストを目指そう🐸🐸🐸★  

・７月１日 (月 )～７月３日 (水 ) 1 学期末考査  

・７月１０日 (水 )～７月１６日 (火 ) 保護者面談期間  

・７月１７日 (水 )・１８日 (木 ) 1 学期球技大会       ☆☆次号は１学期球技大会の  

・７月１９日 (金 ) １学期終業式               様子をお知らせします☆☆ 

 ５月３１日（金）４限に生徒総会が行われました。生徒会役員から昨年度の事業報告、決算報告、会計監査

報告と、今年度の事業計画や予算案が示されました。今年も環境に対する配慮として紙資料の配付をせず、各

自が端末を見ながら参加するという形で実施し、議事もスムーズに進行されました。 

 ６月１２日(水)１・２限に交通安全教室を実施しました。はじめに自転車・原付・自動車等の点検を行

い、その後、藤岡安全協会事務局長の杉木信吉氏から「交通安全講話」を聴きました。講話では、「コロナ

後に活動が活発化し、群馬県の交通事故は増えている (交通事故件数 2.4％増、負傷者数 2.5％増)。」「群馬

県の自転車事故の 88％が交差点で起きている。」など、データを示しながら話していただきました。生徒か

らは「自分の自転車運転（ながら運転）を反省したい。」「命の安全のために気をつけたい。」等の感想が

寄せられました。 


